
A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, les escribo para informar que luego de un largo proceso
de análisis y reflexiones, he determinado que se requiere un cambio de perfil en nuestra
Dirección Jurídica, cargo de Asesoría Integral y exclusiva confianza de este Decano. En
ese tenor, he conversado con la actual Directora, solicitándole su renuncia, la cual ella me
ha presentado, y yo he aceptado a contar del 29 del presente mes.

Se informará oportunamente sobre el futuro de esta Dirección, a fin de dar continuidad a
los distintos y relevantes procesos que requieren de apoyo en el ámbito de lo jurídico.

Agradezco los distintos trabajos realizados y los servicios prestados por la sra. Javiera
Aguirre Domke, quien ejerció esta función por varios años dentro de nuestra Facultad.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Fernando Carrasco Pantoja
Decano

Facultad de Artes

22 de abril de 2022


